

# Eine wahre Medaillenflut

An den YPS-Nachwuchswettkämpfen im Hallenbad Eschen agierte der Schwimmclub Flös Buchs am Sonntag äusserst erfolgreich.

**Schwimmen** Am Sonntag fanden die YPS-Nachwuchswettkämpfe im Hallenbad Eschen statt. Zwölf Vereine nahmen teil und über 1000 Starts wurden verzeichnet. Der Schwimmclub Flös Buchs führte am Ende den Medaillenspiegel zusammen mit dem Schwimmverein Baar an.

Die kleinen und grossen Athletinnen und Athleten des Schwimmclubs Flös Buchs glänzten am bis zum letzten Platz gefüllten Kurzbahn-Wettkampf im Hallenbad Eschen. 24-mal stand eine Schwimmerin oder ein Schwimmer des SC Flös zuoberst auf dem Podest. Dazu erschwamm sich der Verein 20 Silber- und zehn Bronzemedailien.

## SC Flös in allen Lagen bei den Schnellsten

Mit vier Goldmedaillen war Felix Lerchner (200 Meter Freistil, 100 Meter Rücken, 100 Meter Brust, 25 Meter Schmetterling) der erfolgreichste Flöser. Bei den Mädchen hatte Moana Hardegger mit drei Goldmedail-

len (50, 100 und 200 Meter Freistil) sowie drei Silbermedaillen (100 Meter Rücken, 100 Meter Brust, 25 Meter Schmetterling) die Nase vorn. Ebenfalls drei Goldmedaillen schnappte sich die erst achtjährige Ivy Kröner (25 Meter Freistil, 25 Meter Beinschlag und 25 Meter Rücken). Obendrein gab es noch Silber über 25 Meter Brust und in der Staffel zusammen mit Albert Scrob, Matteo Catania und Julian Aguilar Freitas Bronze.

Fünfmal aufs Podest steigen durfte der achtjährige Albert Scrob. Er siegte souverän über 25 Meter Rücken sowie 25 Meter Schmetterling, wurde Zweiter über 25 Meter Brust und schlug als Dritter an über 25 Meter Freistil und 25 Meter Beinschlag. Julian Aguilar Freitas, am Start bei den Neunjährigen, gewann über 50 Meter Freistil, belegte Rang zwei über 50 Meter Rücken und Rang drei über 25 Meter Schmetterling. Ein gelungenes Wettkampfdebüt gaben die Flöser Newbies Martina Iovkova (sieben Jahre, dreimal Gold, einmal Silber). Matteo Ca-

tania (sechs Jahre, zweimal Gold) und Nikolay Baniavichius (sechs Jahre, zweimal Gold, einmal Silber).

## Auch in Staffelrennen auf dem Podest

Mindestes einmal zuoberst auf dem Treppchen fanden sich Layla Hitzert (einmal Gold, zweimal Silber, einmal Bronze), Leonie Menzi (einmal Gold, einmal Silber, zweimal Bronze), Marc Santeiu (einmal Gold, zweimal Silber) und Victor Santeiu (einmal Gold, einmal Silber, einmal Bronze). Mindestens eine Medaille ergatterten Julien Hitzert (einmal Bronze), Lorin Kalberer (einmal Silber), Zelia Dallas (einmal Silber, einmal Bronze) und Rebeca Scrob (zweimal Silber).

Zwei weitere Medaillen gab es für den SC Flös in der Mixed-Freistilstafel 4×50 Meter mit Zelia Dallas, Dalila Hodzic, Marc Santeiu und Moana Hardegger sowie über 4×100 Meter Freistil mit Felix Lerchner, Julien Hitzert, Leonie Menzi und Dario Radiceski. (*mw*)